
聖火リレーへの想い

コロナ禍で厳しい御時世ではありますが、

地元（富津）の人達が笑顔で声援している

ことを夢見て今過ごしています。次世代を

担う子供達が希望と夢が持てる走りをしたい

と思っています。

石井 敏広 さん

走 行 区 間：君津市・富津市
走行予定日：７月１日（木）

(千葉県１日目)

地元と野球を愛し、オリンピックの
野球復活を応援する
千葉県野球連盟常務理事

いしい としひろ



他にもいろいろ聞いてみました！

生まれ育った富津市が聖火ランナーのコースと

知り、一生に1度あるかないかのタイミング

だったので申し込みました。

聖火ランナーに応募した理由を教えてください。 聖火ランナーに選ばれた時の感想を教えてください。

野球

聖火リレー当日に向けて行っている日課があれば教え
てください。

愛犬と一緒に目標1万歩以上のウォーキングを毎日

行っています。時間があるときはランニングを

行っています。

趣味や特技、人に自慢できることを教えてください。

一貫して野球に携わってきて、野球振興や青少年

育成に尽力してきました。選ばれたのは、今まで

の事を評価されたからだと思っています。

選んでくれたことに感謝しています。

座右の銘を教えてください。

努力に勝る天才なし。


